

令和2年度 五郎兵衛記念運営委員会 書面会議による意見

委員意見

新型コロナウイルス感染状況を見ながら、安全に配慮し4年生の見学を考えておりません。よろしくお願いいたします。

事務局回答

毎年生徒さんには五郎兵衛用水見学会の成果を授業参観において立派な発表をしていただき浅科小学校と指導教諭に心から感謝しております。本年度も五郎兵衛用水土地改良区と手を携えて見学会の内容充実に努めさせていただきます。

委員意見

コロナウイルス感染防止でご苦労されたことと存じます。下原水道施設については貴重な発見ですので機会があれば報告会をしていただければと思います。よろしくお願いいたします。

事務局回答

ご意見有難うございます。下原水道施設の遠大な事業の詳細について9月開催の古文書調査報告会で詳細なご報告したいと考えております。

委員意見

◎令和元年度主要な事業の推進ご苦労様でした。

◎令和2年度事業計画(案)に添って、記念館及び五郎兵衛用水を今後も外に発信願います。

事務局回答

議案のご承認ありがとうございます。記念館及び五郎兵衛用水の全国発信につきまして世界かんがい施設遺産国内委員会事務局の農林水産省が重点施設として特別のご対応を願っております。また新紙幣に渋沢栄一が採用されることにより渋沢栄一に来年度は全国的に関心が高まります。彼を育てた佐久市を広く発信していきたいと思っております。

委員意見

地域の歴史的遺産を守り、普及・継承の中心的役割を果たし、日頃鋭意努力されている館の皆さん、運営委員の方々に感謝申し上げます。私も「古文書を読む会」の講師として、会員の皆様が興味を持ち、読解力が身につくよう、努力して参りたいと思っております。自分自身でも研鑽いたします。

事務局回答

平素はご多用の中、また夜間にも関わらず懇切丁寧充実した古文書学習の手ほどき心から感謝しております。国内有数の当館古文書が市民の皆様方に益々ご活用願えれば何よりのことです。これからもよろしく申し上げます。